
參與式預算◇客廳座談會◇訪談紀錄單 

日期 時間 主談者 紀錄 
2015/9/12 下午 3:00-4:10 郭揚義 許玉珊 

是否願意錄音 是否願意接收資訊 是否願意參與住民會議 
否 是 無 

地點   

聯合活動中心   

單位/職稱 參與訪談者 聯絡資訊 
理事長 李 oo  

學員/15 人   

   

   

訪談內容紀錄 
 

會議摘記 

PM3:00，PB 成員到場，李理事長簡單引介後，開始說明參與與式預算，與會成員約十多位外

籍配偶及少數的台灣籍的婦女。有學員提問題，家住太平想建議政府建設外籍商店街，是否

將來在太平會實施。另一位學員，提出自家社區的水溝不通，能否請政府來通。 

PB 成員另請教李理事長 

1.協會所從事的服務有哪些？在中區其他點開設課程的機會又有多少?李理事長建議，可以從

該協會 FB 多瞭解，主要是以服務婦女的面向切入，並非皆針對新移民。其他，若要在綠川里

等四里聯合活動中心或其他地點開課，主要是看該地區到底有沒有那麼多學員會報名，這又

包含到這些地方的停車是否容易， 一般來說，綠川里活動中心，是學員停車有困難的地方，

自然就不會去安排那裏。 

2.協會的資源多來自提計畫申請，或社會福利基金。 

決     議 

1.後續有關社會福利方面的資源資訊，針對婦幼及醫療保健等觀念課程， 

可以請教李理事長。 

2. 協會本身目前並沒有提案的想法。  
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備註 
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